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総 務 文 教 委 員 会  

  開  催  日：平成 29年 9月 4日 (月 ) 

開催時間：12時 20分～ 12時 28分 

開催場所：第  ４  委  員  会  室 

（委 員）岡本委員長、上野副委員長 

岡野委員、野藤委員、芦谷委員、佐々木委員、田畑委員、江角委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

砂川総務部長、岡田地域政策部長、宮崎財務部長、佐々木教育部長、 

佐々木消防長､ 山根総務課長、岡橋政策企画課長、邉税務課長、 

河上教育総務課長､ 中村消防本部総務課長、石原総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 9月12日（火）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 

◎ 平成29年9月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成29年9月12日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 議案第52号 浜田市税条例の一部を改正する条例について 

2 請願審査 

（1）請願第58号 歴史資料館の建設反対に関する請願について 

（2）請願第59号 小中学校へのエアコン設置に関する請願について 

（3）請願第60号 市長の送迎制度廃止に関する請願について 

3 執行部からの報告事項 

4 所管事務調査について 

5 その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 12 時 20 分 開議 〕 

 

岡本委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。出席委員は８名全員のた

め、ただちに会議に入る。レジュメにそって進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本委員長  議題１について。9月12日火曜日に開催する委員会の所管事務について、

皆から要望等があれば申し出て欲しい。野藤委員。 

野藤委員  請願審査の所にもあるが、小中学校のエアコン設置について、今まで

何度か質問もあった。学校側は多分、温度と湿度のデータを取り始めて

いると思う。その状況が分かれば。 

教育部長  9月までデータを取るようにお願いしている。夏休み前後。今だと7月

の状況しか出てこないかと思う。 

野藤委員  数字も大事だが、どういう状況で取り組んでいるかが分かるものを。 

教育部長  取り組み状況でいいか。温度の確認ではなく。 

野藤委員  そう。 

岡本委員長  それは9月12日においても、数値的なものは難しいということか。 

教育総務課長  10月3日を締め切りにしている。この時期は学校行事が多くてバタバタ

しているので。あと先生の感覚での意見も併せて聞きなさいという指示

が出ているので、その辺も含めて10月頭を締め切りにしている。 

野藤委員  エアコンと言われだしたので、どういう取り組みをしているか。温度、

湿度を測っていくとか。昨年、多分熱中症の関係で調査があったと思う。 

教育部長  エアコンの設置数のことか。 

野藤委員  熱中症対策で、例えば温度計をつけているかとか、基準がどれくらい

になれば運動を中止するといったことがあると思う。その辺のものがあ

るか。 

教育部長  基準そのものは以前からある。今回議員からその質問が出たので。 

岡本委員長  ではどうするか。12日の時点である程度のところは出せるか。答弁の

中でされるか。一応要望が出ているので。 

教育部長  取り組み状況と、こういう基準だというのをお示しする。 

岡本委員長  委員の皆はそれでよろしいか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

  ではそのように、教育委員会にお願いする。その他。岡野委員。 

岡野委員  毎年出していただいているが、学力調査の結果についてはいつ出され

るか。 

教育部長  今回の総務文教委員会で報告させていただく。 

岡本委員長  そこで出されるとのこと、ご了承いただけるか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

岡本委員長  他に。 

  （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  無いようなので、次の議題に移る。 

 

２ 9月12日（火）の委員会審査日程等について 

岡本委員長 総務文教委員会は9月12日（火）10時から全員協議会室で行う。付託予定
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議題はレジュメの囲みに記載しているように市長提出議案1件と請願が3

件ある。それぞれ審査を行う。 

  続いて、執行部からの報告事項は今のところ6件と聞いている。それで

はこの議題について、委員及び執行部から質疑があるか。 

       （「なし」という声あり） 

岡本委員長 それでは、そのようにさせていただく。 

 

３ その他 

岡本委員長  執行部、委員から何かあれば。 

        （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  では執行部の方はここで退席されて構わない。 

 

《 執行部退室 》 

 

岡本委員長  請願審査について、委員に少しお話させていただく。いつものように3

件出ているが、事前に少し皆と意見調整をはかりたいと思うがいかがか。 

江角委員  意見調整もだが、例えばエアコンに関しては、まだ私は請願の中身を

見てないが、執行部は付けようという判断だと思うのだがどうなのか。 

田畑委員  付けないとは回答しなかったと思う。 

江角委員  執行部には今後付けようという考えがあるなら……それを聞いておい

て欲しい。 

岡本委員長  ではそれについては私からも確認しておく。それも踏まえてあれば。

なければ私から提案させていただきたいのだが。 

        （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  ないようなので私から、9月12日10時から始まる委員会の1時間前、9時

に篠原次長に部屋を確保していただいて、皆と協議したいと思うがよろ

しいか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

岡本委員長  では当日は、委員会は10時からだが、事前の意見交換会を9時から行う

のでご承知置きいただきたい。 

  その他あれば。 

        （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  ないようなので、総務文教委員会はこれで終了とする。 

 

〔 12 時 28 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  岡 本 正 友  


